

Ministro cubano de Comercio Exterior llega a EE.UU. en visita de trabajo



La Habana, 14 feb (RHC) El ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera Rodrigo Malmierca llegó este domingo a Washington, en visita de trabajo, con una agenda que incluye el encuentro con la secretaria estadounidense de Comercio Penny Pritzker.

Del 15 al 18 de febrero el titular cumplirá un amplio programa de actividades donde se incluye la inauguración junto a Pritzker de la segunda reunión entre funcionarios de ambos países, dirigida a abordar el alcance de las medidas ejecutivas del presidente Barack Obama para modificar el bloqueo impuesto a la isla por más de medio siglo.

El primer encuentro de este tipo se celebró en Cuba en octubre pasado con la presencia de la secretaria, a partir de la decisión anunciada por los presidentes Raúl Castro y Obama, en diciembre de 2014, de avanzar hacia la normalización de las relaciones.

Malmierca también dialogará con miembros de la Cámara de Comercio y con representantes del sector empresarial, político y académico.

El ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera llegó al frente de una delegación, que integran funcionarios de esa entidad, la Cancillería, el Banco Central, la Cámara de Comercio y varias empresas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/84112-ministro-cubano-de-comercio-exterior-llega-a-eeuu-en-visita-de-trabajo>



Radio Habana Cuba